



Kommunisten in den Volksrepubliken des Donbass – Neuigkeiten vom 13.10.15

<http://kpdnr-mak.ru/index.php/item/137-kommunisticheskoi-partii-dnr-1-god>

Am 10. und 11. Oktober 2015 fanden in den Städten und Bezirken der Republik feierliche Versammlungen statt, die dem ersten Jahrestag der Gründung der Kommunistischen Partei der DVR gewidmet waren.

Am 8. Oktober 2014 fand der Gründungskongress der KP der DVR statt, auf dem ein Programm und ein Statut der Partei beschlossen wurden. Am 13. Oktober desselben Jahres erhielt die Partei eine Bescheinigung über die staatliche Registrierung. Und derzeit ist in der Republik nur eine Partei offiziell registriert – die kommunistische. Alle übrigen politischen Kräfte haben den Status von gesellschaftlichen Bewegungen oder gesellschaftlichen Organisationen.

In seinen Beiträgen auf den Kundgebungen in den Städten Donezk und Charzysk sprach der erste Sekretär des ZK der KP der DVR Boris Alexejewitsch Litwinow über die Rolle der Kommunisten bei der Schaffung und Entstehung der Donezker Volksrepublik. In einem Jahr der Arbeit hat die Partei ihre Struktur aufgebaut. In der Mehrheit der Städte, Bezirke und Ortschaften sind Parteiorganisationen entstanden. Jeden Montag wächst die Zahl der Mitglieder der Partei. Es gibt Parteibücher für die Mitglieder der KP der DVR und seit dem 20. August 2015 haben die Kommunisten begonnen ihre wichtigen Dokumente zu erhalten. In dem Jahr ist eine Komsomol- und eine Pionierorganisation entstanden.

Während der Versammlung unterstrichen der Versammlungsleiter und die Redner die Aktionseinheit der Kommunisten, des Staatsoberhaupt A. W. Sachartschenko, des Volkssowjets, der Organe der örtlichen Selbstverwaltung beim Aufbau der Donezker Volksrepublik. Dabei wurde der Überzeugung Ausdruck gegeben, dass die Kommunisten, so wie es immer gewesen ist, in dem schweren Kampf in den ersten Reihen gehen werden. In Charzysk brachte der Sekretär des Stadtkomitees Oleg Poklad Vorschläge für die Verbesserung der ökonomischen Lage in der Stadt vor und versicherte die Anwesenden der Bereitschaft, in der Praxis Ergebnisse zu erreichen.

Während der festlichen Versammlungen wurden Kommunisten die Parteibücher überreicht, den Frauen auch Blumen. Parteibücher erhielten junge Arbeiter, Angestellte, Soldaten und verdiente Veteranen.

Auf der Kundgebung in Donezk trug Wera Wasiljewna Pintschuk eindringliche Gedichte vor. Besonders herzlich nahmen die Teilnehmer der Versammlung die Verse der bekannten Donezker Dichterin Galina Nikolajewna Boshenko auf.

Leider liefen die festlichen Versammlungen in Donezk und Charzysk nicht ohne kleinere Provokationen ab. Unbekannte Personen versuchten Plakate hochzuhalten, die die Kommunistische Partei diskreditieren und zur Auflösung der DVR aufriefen. Aber die

Teilnehmer der Kundgebung drängten die Provokateure schnell ab.
Zum Ende der Versammlungen riefen die Versammlungsleiter die Einwohner der DVR auf,
an der Vorbereitung und Durchführung von Demonstrationen anlässlich des 98. Jahrestags
der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution teilzunehmen. Die Demonstrationen finden am
7. November 2015 statt.